

A3

Bewerbung

Initiator*innen: Helle Sönnecken (Gesundheit, Familie)

Titel: Helle Sönnecken

Foto



Angaben

Alter: 35

Geschlecht: weiblich

Geburtsort: Antwerpen, Belgien

Grünes Mandat/Amt: Ratsmitglied Stadt Sundern (Sauerland)

Wahlkreis: 124

Kreisverband: Hochsauerland

Bereits erhaltene Kreisverband Hochsauerland

~~Selbst~~vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit meiner Bewerbung für den Landtag NRW trete ich für den Wahlkreis 124 im Hochsauerland an. Ein Votum meines Kreisverbands habe ich bereits. Am 23.10. werde ich hier offiziell auch als Direktkandidatin gewählt.

Zuletzt habe ich im Bundestagswahlkampf erfahren, wie einschlägig die Argumente gegen GRÜNE Politik sind: demnach sind wir eine reine Verbotspartei mit Plänen, die niemand bezahlen oder realisieren kann. Mein Ziel ist es daher, direkt auf die Bedürfnisse auf dem Land einzugehen.

Ein besonderes Anliegen ist mir die Gesundheits-Infrastruktur im HSK: hier gibt es große Lücken in der Gesundheitsversorgung mit langen Wartezeiten und langen Wegen. Deshalb muss es eine einfache, nachhaltige Mobilität geben. Unser aktuelles ÖPNV-System benachteiligt Menschen mit einem Handicap, insbesondere Menschen, die auf einen Rollstuhl angewiesen sind. Deshalb müssen alle Bushaltestellen barrierefrei werden und still gelegte Bahnstrecken wieder reaktiviert werden.

Eine gemeinsame Zukunft geht Hand in Hand mit den nachfolgenden Generationen. Beginnend mit den Kleinsten, möchte ich den Hebammenberuf wieder stärken. Eine Selbstständigkeit sollte keinen Hinderungsgrund darstellen, sondern die Ausübung dieses Berufs auch stets im Angestelltenverhältnis möglich sein.

Die Suche nach einem Kinderarzt darf nicht zur Herausforderung werden. Dies erreichen wir indem wir Nachfolgen von Arztpraxen erleichtern!

Im HSK werden Kliniken geschlossen und der Einzugsbereich eines Notarztes stetig vergrößert. Weitere Schließungen von Krankenhäusern müssen durch eine Spezialisierung verhindert werden.

Wir GRÜNE fordern, dass Menschen unabhängig von ihrem Einkommen Zugang zu guten Pflegeeinrichtungen haben. Um dies zu erreichen, muss die Politik gemeinsam mit Investoren Konzepte entwickeln, bei denen trotz bezahlbarer Pflege eine Win-Win-Situation entsteht.

Ich möchte beweisen, dass mehr GRÜNE Politik auch im Hochsauerlandkreis möglich ist! Ich bin bereit, weil ihr es seid.